

RADIO INTEGRAL: Radio Comunal

En muy corto plazo, Radio Integral comenzó las transmisiones en etapa de “marcha blanca” como una emisora comunal (sólo para la comuna de Santiago), al haber obtenido la señal FM (104.5).

Esta radio, iniciativa estudiantil, se remonta desde fines del año 1990,

también las transmisiones hasta la Cafeta del Centro de Estudiantes de Ingeniería..

Hoy Radio Integral tiene una programación muy variada, donde más de 45 personas, estudiantes, académicos y funcionarios, comparten con sus programas la

Prat hasta la USACH), permitir difundir los valores de la Universidad de Chile a una gran cantidad de personas, y proporcionarles una programación entretenida, aportando conocimientos culturales, musicales, deportivos, entre otros.

Por su parte, el Jefe de Programación, Esteban Ballester, estudiante de Hidráulica, señaló que cada día hay más interés en participar activamente en la emisora, presentando proyectos, los que son licitados todos los semestres, y los que son puestos al “aire” durante las 24 horas de transmisión, en vivo, de 10:00 a 19:00 horas.

“Entre las personas que tienen programas, con un alto índice de sintonía son “Soundscapes” (Rock Clásico), del profesor de inglés Ernesto Sanhueza y “Los Pasajeros del Jazz”, del bibliotecario Alfredo Cáceres, que se transmite los días jueves a las 18:00 horas. También, los espacios de conversación y debate, de cine, poesía y deporte tienen una gran audiencia”.

Ambos estudiantes manifestaron sentirse muy orgullosos de los logros alcanzados, los que sin el apoyo de las autoridades de la Facultad, no habrían podido tener la tecnología que hoy aplican y los equipos de sonido y de transmisión FM.



siendo la motivación alcanzar una comunicación fluida entre los estamentos de la Facultad. Su comienzo fue muy básico, pero con perseverancia lograron avances paulatinos (pese a un receso forzado que terminó el 25 de septiembre de 1997) logrando el 28 de octubre de 1999, lanzar la señal vía Internet (www.radiointegral.cl), llegando

diversidad de pensamiento, la música, la política y la ciencia.

El Director de la emisora, el alumno de Ingeniería Civil, Sebastian Rojas, manifestó que el haber ganado la licitación para lograr la señal FM es un logro muy significativo, por cuanto piensa que de alguna manera al llegar a la mitad de la comuna de Santiago-Centro (Alameda-Arturo